

RADIO

FICHA TÉCNICA



Programa: SIN DISTANCIAS

Espacio: Ingeniería (Parte Única)

Título: 35 años de Ingeniería Industrial en la UNED (I)

Fecha emisión: 17 de Mayo de 2011

Sinopsis: Este curso se cumplen 35 años de los estudios de Ingeniería Industrial en la Universidad Nacional de Educación a Distancia. A mediados de los 70 nació la Escuela de Ingenieros Industriales, una puesta en marcha no exenta de dificultades. En esta primera parte se repasan los orígenes de la Escuela, las reticencias ante las enseñanzas de ingeniería a distancia, los primeros medios y recursos con los que se contó. Además, se hace referencia a los sucesivos planes de estudio que ha vivido la titulación de Ingeniería Industrial desde su implantación en la UNED.

Participantes: José Ignacio Pedrero Moya, actual Director de la ETSII; Mariano Artés Gómez, Santiago Aroca Lastra y Miguel Ángel Sebastián Pérez, anteriores Directores de la ETSII (UNED).